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       ～ テーマ ～ 力ひとつに ハナ咲かそう 

 １０月１日（土）、復活してから３回目の体育祭が行われました。３年生にとって最後の体育祭を盛

り上げようと、夏休みから一生懸命に練習してきました。 

 種目によっては、保護者や卒業生に参加して頂いたことにより、一層盛り上がりました。 

 加計高体育祭の名物の、「よさこい鳴子踊り」「～気魄～（組体操）」「応援団」「女子のチアリーダー

演技」では歓声もあがりました。 

 

 

 

 

 

 
 
 

・小規模の学校なので、正直、盛り上がらないと思ったけど、沢山の 

競技にでられたし、活気もあって楽しかった。この学校に来て、本当 

によかった。（１年生女子） 

 

 

                                  ・今回の体育祭も盛り上がっ                            

                                  てよかった。勝ち負けよりも 

                                  自分たちが作り上げた体育祭 

                                  に満足でいっぱいです。 

                                  ・準備が大変だったけど、良 

                                  かった。  （２年生男子） 

 
 

 ・私たちが１年生の時から始まった体育祭。最後の体育祭と思うと 

 すごく悲しくなりました。最後まで応援してくれたみなさんに感謝と 

 悲しみの涙が出てきました。これが達成感なのかと、初めて感じまし 

 た。（３年女子） 

 ・すべての競技が楽しかった。多分、一生忘れられない思い出になる 

 と思います。（３年生男子） 

  

 



 

 

 

 

 

10 月 18 日（火）から 21 日（金）までの 3泊 4 日、2 年生が  

沖縄の修学旅行に行きました。 

 生徒全員が初めての沖縄でした。「飛行機に初めて乗るから不 

安だ」と言う生徒もいましたが、事故もなく無事終了しました。 

 

              
１日目 ひめゆりの塔・平和記念公園など。～ 万 座 毛 ～ 

                         ～生徒の感想～ 

                 ・「ひめゆりの塔」では、沖縄での戦争は知っていた 

                  けれど、展示物を見て悲劇を知った。資料が怖くて 
                  読めなかった。勉強になりました。 

  ～ ガ マ ～ 
                ２日目 島人ふれあい体験・琉球村・サンパウロの丘・恩納村など。 

                    

～生徒の感想～ 

                ・覚えたよ「うんじょういっぺい 

                 ちゅらかあぎ」。意味わかる？ 

                「あなたは綺麗な顔だね」って意味 

                 なんだって。 

 

～ 民族衣装を着て ～                       ～ 琉 球 村 ～ 
３日目 シュノーケリング体験・免税店など。 

～生徒の感想～ 

   ・黄色や赤の魚を間近に見ました。感動！ 

   ・星の砂をみつけました。 
   ・沖縄の海岸付近のサンゴが枯れているのを見て 

    沖縄も環境破壊が進んでいるのかと思う悲しか 

    った。 

 
４日目 首里城・「ゆいれーる」乗車など。 

～生徒の感想～ 

  ・帰りたくないほど楽しかった！ 

  ・うみぶどうと、ドラゴンフルーツを初めて食べた。     ～ 首 里 城 ～ 

                                 

 福間菓子店さん、長い間ありがとうございました      
 福間さんは、戦後食料事情が悪い時 

から本校の生徒のために家業の手作り 

パンの販売を６０年近く行われて来ま 

した。福間さんが言葉少なに「多いと 

きは１５０個ぐらい売れました。」と話 
され、今より多くの生徒が学んでいた 

ことが偲ばれ印象的でした。この度、体力の衰えもあり１０月 

末で販売を終える決意をされました。本校にとっては誠に残念 

であります。長年のご苦労にねぎらいと感謝の意を表し、２６日に校長から感謝状を贈るとともに生徒 

を代表して生徒会長の石田君から花束を渡しました。福間さんの今後のご健康を祈念致します。 

2005 年 加計高祭 開催！ 
☆11 月１３日（日）の加計高祭

は一般公開です。 

「絆 ～心を一つに～ 」をテー

マに 9:30～14:30 まで行います。
バザー・神楽・バンド・YAMARO

雅楽と西洋音楽の融合など盛り

沢山！ 是非、お越し下さい。 

 

修学旅行（沖縄）に行きました


